
教育研究評議会（第148回）議事要旨 

Ⅰ．日  時  2015年（平成27年）11月 25日（火） 14:30～15:15 

Ⅱ．場  所  本部管理棟2階中会議室 

Ⅲ．出 席 者    立石学長、林理事・副学長、岩崎（稔）理事・副学長、平下理事・事務局長、宮崎副学 

        長・附属図書館長、斎藤副学長、岩崎（務）大学院総合国際学研究院長、早津大学院国 

        際日本学研究院長、武田言語文化学部長、吉田国際社会学部長、飯塚アジア・アフリカ 

        言語文化研究所長、伊東留学生日本語教育センター長、栗田総合情報コラボレーション 

        センター長、吉本大学院総合国際学研究院副研究院長、坂本大学院国際日本学研究院副 

        研究院長、吉冨言語文化学部副学部長、金井国際社会学部副学部長、藤村留学生日本語 

        教育センター副センター長（合計18名） 

  陪  席  青木監事 外 

Ⅳ．配付資料 1. 教育研究評議会（第147回）議事要旨（案） 

2. 特定有期雇用職員就業規則の改正について 等 

3．東京外国語大学、東京農工大学及び電気通信大学が連携する「日本と中南米が取組

む地球的課題を解決する文理協働型人材養成プログラム」に関する単位互換協定書

（案） 等 

4. 清泉女子大学と東京外国語大学との間における単位互換に関する協定書（案） 

5．平成 28年度国際交流基金「海外日本語教育実習生（インターン）派遣プログラム」

事業申請について（案） 

6. 心の健康づくり計画及びストレスチェック実施計画 等 

7. 平成 26年度に係る業務の実績に関する評価の結果について（通知） 

8. 平成 28（2016）年度計画（素案）の策定について（依頼） 

9. 大学等間国際学術交流協定の締結等について 

○ 教育研究評議会（第147回）議事要旨確認について 

立石学長から、配付資料1に基づき、教育研究評議会第147回議事要旨について、確認願いたい旨

の発言があり、これを確認した。 

Ⅴ．議  題   

＜審議事項＞ 

1. 特定有期雇用職員就業規則の改正について 

   岩崎理事から、配付資料2に基づき、国立大学法人東京外国語大学特定有期雇用職員就業規則の 

   一部改正について説明があり、審議の結果、これを承認した。 

2. 世界展開力強化事業に伴う東京農工大学及び電気通信大学との単位互換協定の締結について 

   岩崎理事から、配付資料3に基づき、世界展開力強化事業の採択に伴う東京農工大学及び電気通 

   信大学との単位互換協定の締結について説明があり、審議の結果、これを承認した。 

3. 清泉女子大学と東京外国語大学との間における単位互換協定の締結について 

   岩崎理事から、配付資料4に基づき、清泉女子大学との単位互換協定の締結について説明があり、 

   審議の結果、これを承認した。 

4. 平成 28年度国際交流基金「海外日本語教育実習生（インターン）派遣プログラム」事業申請について 

   林理事及び早津大学院総合国際学研究科長代理から、配付資料5に基づき、国際交流基金で行って    



  いる「海外日本語教育実習生（インターン）派遣プログラム」への申請について説明があり、審議の  

  結果、これを承認した。 

5. ストレスチェック制度について 

   斎藤副学長から、配付資料6に基づき、「ストレスチェック制度」について、本学の衛生委員会 

  で検討した実施計画案及び関連規程の改正案等について説明があり、審議の結果、これを承認した。 

＜報告事項＞ 

1. 平成 26年度に係る業務の実績に関する評価の結果について 

     岩崎理事から、配付資料7に基づき、平成26年度に係る業務の実績に関する評価の結果について、 

  国立大学法人評価委員会において確定した旨、報告があった。 

2. 平成 28年度年度計画の策定について 

     岩崎理事から、配付資料8に基づき、第3期中期目標期間初年度に当たる平成28年度の年度計画 

   の策定スケジュール等について、報告があった。 

3. 国際学術交流協定の締結等について 

   宮崎副学長から、配付資料9に基づき、下記国際学術交流協定の締結2件及び更新1件について、報

告があった。 

・国際学術交流協定の締結（2件） 

 （1）グルノーブル第3大学（フランス） 

 （2）ハノイ国家大学外国語大学（ベトナム） 

・国際学術交流協定の更新（1件） 

 （1）上海外国語大学（中国） 

＜その他＞ 

○ 立石学長から、次回の教育研究評議会については、12月 22日（火）に本部管理棟2階中会議室にお

いて開催する予定としている旨、連絡があった。 


